

César cabalga por el progreso

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 05 de Octubre de 2010 17:37



LA MISA, GUAYMAS, 05 de Octubre.- El Presidente Municipal de Guaymas se confundía entre poco más de 250 jinetes que participaron en la Cabalgata San Francisco Javier celebrada este fin de semana en el ejido La Misa.

Organizada por la Asociación Ganadera Local en su Octava edición, se cabalgó 2 y 3 de octubre por la ruta Hermosillo (Lienzo de charro)–Estación Torres- La Misa, u fue ayer cuando el presidente municipal Cesar Lizárraga Hernández, acompañado de regidores, funcionarios municipales y de los cientos de jinetes, cabalgaron alrededor de 19 kilómetros.

Durante el recorrido se le presento el proyecto de “conducción de agua” para el Valle (La Misa, Palo Verde y Punta de Agua), para llevar agua a las parcelas, alimentando también el ganado. Eso beneficiará a 2,200 hectáreas y 175 productores; el proyecto fue presentado por Gilberto Aguirre, productor agrícola.

César cabalga por el progreso

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 05 de Octubre de 2010 17:37

También fue presentado el proyecto “cuenca lechera” por Aurelio Ramos Jonhson, que consiste en la organización de cooperativas familiares, capacitación a productores, tecnificación de riego, tecnificar ordeña, mejoramiento genético, producir alimento (forraje, pastoreo, ciclo en pacas), Infraestructura (salas de ordeña, conducción de agua para abrevadero) y programas de apoyo para productores, municipales, estatales y federales.

Con estos proyectos se cumpliría con las metas de más bienestar económico de la zona, aprovechando correctamente el recurso humano e infraestructura. El proyecto es diseñado por la Asociación Ganadera Local que se enfoca a lograr en esta región, una zona altamente productora de leche y carne, con marca y calidad en productos.

Lizárraga Hernández escuchó el proyecto comprometió gestiones necesarias.

Alrededor de las 19 horas los jinetes llegaron a La Misa. Los recibió música de la Banda

César cabalga por el progreso

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 05 de Octubre de 2010 17:37

Marchante de Guaymas, en la plaza del pueblo, donde el alcalde entregó un transporte escolar y concretó la ruta para trasladar niños a la escuela del lugar.

También se entregó una Banda de Guerra para la secundaria, 4 equipos de refrigeración para primaria y jardín de niños, biblioteca escolar y material didáctico. El Presidente recordó que aunque ya se había hecho una entrega simbólica, era importante hacerlo personalmente.

Agradeció nuevamente el apoyo del gobierno del estado, manifestando que todo fue posible gracias al apoyo del gobernador Guillermo Padres y el secretario de Educación y Cultura, Oscar Ochoa Patrón.